



BabyMonster Pop-Up Store Siap Hadir di Seoul Mulai 1 April: Jangan Lewatkan Kesempatan!

Description

Pop-Up Store BabyMonster akan Dibuka pada 1 April

Girl group BabyMonster akan merilis EP perdana mereka yang berjudul “BABYMONS7ER,” yang akan dijual di pop-up store pada 1 April, diambil dari The Hyundai Seoul department store di Yeouido, Seoul Barat. Pop-up store ini akan beroperasi hingga 10 April dan dijamin oleh agensi mereka, YG Entertainment.

Merchandise dan kopi fisik dari EP akan dijual di toko tersebut, dengan area foto dan zona eksperimental yang akan mencerminkan tema dari EP tersebut. Souvenir BabyMonster akan diberikan kepada peserta dalam acara yang diadakan di toko. Para pengunjung dapat masuk ke toko ini tanpa reservasi sebelumnya, hanya perlu mendaftar saat tiba.

Ini merupakan acara pertama setelah debut kelompok ini dan bertujuan untuk memberikan ruang di mana dunia musik BabyMonster dapat dirasakan. Para anggota telah memberikan sentuhan pribadi dalam mendekorasi ruang tersebut. EP terbaru BabyMonster akan menandai debut kolektif dari semua tujuh anggota, termasuk anggota kembali, Ahyeon. EP ini berisi tujuh lagu, dengan lagu utama berjudul “Sheesh.”

Menurut YG Entertainment,

- Pop-Up Store BabyMonster akan dibuka pada 1 April di The Hyundai Seoul department store.
- Merchandise dan kopi fisik dari EP akan dijual di tempat.
- Souvenir BabyMonster akan diberikan kepada peserta acara.
- Pengunjung dapat masuk ke toko tanpa reservasi sebelumnya.
- EP terbaru BabyMonster akan menandai debut kolektif dari semua tujuh anggota.

Jika Anda ingin mengetahui lebih lanjut tentang BabyMonster, kunjungi [Celeb Confirmed!](#)

Ringkasan

Pop-up store untuk EP pertama girl group BabyMonster, "BABYMONSTER," akan dibuka pada 1 April, hari perilisan EP. Toko akan buka dari 1 hingga 10 April di The Hyundai Seoul department store di Yeouido, Seoul barat. Ruang akan dihias sesuai tema EP dan akan menawarkan zona foto dan zona eksperimental. Barang dagangan dan kopi fisik EP akan dijual di sana. Souvenir BabyMonster akan dibagikan kepada peserta acara. Tidak perlu reservasi, pengunjung dapat mendaftar saat tiba. Apakah kamu akan mengunjungi pop-up store BabyMonster? Apa pendapatmu tentang debut kolektif grup ini? Jangan lupa untuk berkomentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark